
Очередной выборный цикл 
няганцы начали 14 сентября -  
выборами губернатора 
Тюменской области.

Как рассказал председатель Няганс
кой территориальной избирательной ко
миссии Ю.Г. Харченко, голосование про
шло организованно, без каких-либо 
нарушений. Избирательные участки (их 
в нашем городе 27) посетил 11 991 го
рожанин (или 29,36 процента от общего 
количества няганских избирателей). За
В.Ю. Пискайкина свои голоса отдал 541 
человек (или 4,51 % от общего количе
ства проголосовавших), за М.В. Селю- 
кова -  963 (8,03 %), за В.В. Якушева -  
10 085 (84,10 %). Эти предварительные 
данные свидетельствуют как не об очень 
большой избирательной активности, так 
и о четких выборных предпочтениях ня
ганцев.

В целом по Ханты-Мансийскому ав
тономному округу -  Югре процент явки 
избирателей составил 35,22 % от обще
го количества югорчан, внесенных в 
списки избирателей (проголосовали 
386 596 человек). Расклад по кандида
там примерно такой же, как в нашем го
роде -  абсолютным лидером в кампа
нии по выборам губернатора Тюменской 
области с большим отрывом от конку
рентов стал Владимир Владимирович 
Якушев.

Николай ЦЕРФУС.
Фотоколлаж Юрия ГУСЕВА.

СЛУХАМ -  СЛУХ0В0, А ЦЕЛО ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Жилье - строго по очереди
Антология досужих слухов обычно такова: сам 
свидетелем не был, но у меня есть знакомый, 
знакомый которого точно знает человека, который 
получал такую информацию из некоего 
официального источника. Ходить по этим 
«ниточкам» бессмысленно -  они обрываются, так 
и не доведя до того пресловутого «официального 
источника». Вот так и рождаются слухи.

Сегодня говорят, что бежен- -  слухово, а за официальной
цам из юго-востока Украины в 
Нягани сразу дают квартиры. А  
квартирный вопрос в нашем  
городе стоит очень остро. По
нять нервозность людей, ожи
дающих переселения из ветхих, 
непригодных и балочных тру
щоб, можно. Очень долго они 
ждали своего новоселья. По
этому домыслы типа: «Мой зна
комый зашел в ЖЭУ, а там ему 
сказали, что очереди на пере
селение будут передвинуты из- 
за необходимости выделения 
квартир беженцам» попали на 
плодородную почву. Ну, слухам

информацией обращаемся к 
главе администрации Нягани 
Р. К. Дакукиной.

«Не знаю, откуда берутся 
эти слухи, -  не без доли возму
щения говорит Римма Кадимов- 
на. -  Однозначно и ответствен
но заявляю: все средства по 
жилищным программам явля
ются адресными и целевыми, 
ни для каких иных надобностей 
мы их использовать не вправе. 
Естественно, никто на наруше
ние законодательства не пойдет. 
Поэтому слухи по передвижкам 
очередностей беспочвенны, ос

нований для них нет. Переселе
ние ведется в строгом соответ
ствии с утвержденными и уза
коненными очередностями, 
неоднократно опубликованны
ми в печатных и электронных 
СМИ. Они доступны всем горо
жанам для ознакомления и кон
троля.

Люди, спасающие свои се
мьи от войны на Украине, при
езжают в наш регион. В Югре 
губернатором Н.В. Комаровой 
определены четыре пункта для 
их временного размещения и 
трудоустройства: два в Сургу
те и два в Пыть-Яхе. Туда и на
правляются основные потоки 
беженцев. В Нягань они тоже 
прибывают. Но в основном это 
люди, на время приехавшие к 
своим родственникам и друзь
ям. Разумеется, мы оказываем 
им всемерную поддержку как 
граждане, как россияне. Но эта 
помощь носит именно гумани
тарный характер: няганцы доб
ровольно помогали собирать

ребятишек в школу, приносили 
вещи, продукты и лекарства  
для людей, вынужденных бе
жать от бомбежек, покидать 
родные места голодными и по
лураздетыми. Никому не поже
лаешь такой судьбы. Мало кто 
в такой ситуации может ока
заться глухим к чужому горю. 
Однако наш а добровольная  
поддержка беженцев никакого 
отношения к программам пере
селения горожан из аварийно
го и непригодного жилья не 
имеет.

Очередность строго соблю
дается, новоселья продолжают
ся. Информация о переселяе
мых максимально открыта. Ее 
можно получить как из офици
альных источников, так и из го
родских средств массовой ин
формации, освещающих все 
переезды няганцев из старого 
и непригодного жилфонда в хо
рошее капитальное жилье».

Записал Алексей ЛУЧКИН.


